

Soigneusement devant lui

17-01-2021

En 1934, Schickele déménage vers les faubourgs de Nice. Dans son journal, il rapporte une rencontre avec Heinrich Mann au Café Monnot, sous les arcades du casino [...]. Après avoir commandé un café, il sort, comme il semble le faire tous les jours, un journal de sa poche et le pose soigneusement devant lui sur la table. Il s'agit de La Dépêche de Toulouse.

Manfred Flügge, *Le bleu des anges: Le rêve français de Heinrich Mann*, Grasset, 2014

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr

